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Nº 5392683 EMENTA: INDICO AOx NHOR PREFEITOl_ ;MUNICIPAL QUE EM CONJUNTO COM AS
SECRETARIAS MUNICIPAIS COMPETENTES QUE]
ãREALIZE ESTUDOS DE VIABILIDADE PARA!
l IMPLANTAÇÃO DE EMPREENDIMENTO DE 3

lENTRETENIMENTO, MODELO ARENA MULTIUSO,
lPARA SHOWS E EVENTOS DE GRANDE PORTE, NAª
ÍREGIÃODO ESTÁDIO SANTACRUZ
l

SENHOR PREFEITO,

SOLICITAMOS. mui respeitosamente que seja realizado estudos de viabilidade,

especialmente pela Secretaria Municipal de Planejamento, para implantação de empreendimento de

entretenimento. modelo Arena Multiuso para shows e eventos de grande porte, na região do estádio

Santa Cruz.

Ressaltamos que tal estudo deve contemplar a possibilidade de cessões de direito de uso
real ao Botafogo Futebol Clube. que é entidade de utilidade pública Municipal, além de autorizações,

alterações viárias e elaboração das leis que se fizerem necessárias para que citado empreendimento

possa ser viabilizado de forma rápida e com a garantia do interesse público envolvido.

Sem mais agradecemos antecipadamente, e aproveitamos o ensejo para elevar os

protestos de estima e consideração a Vossa Excelência.

Sala das Sessões, 07 dejunho de 2018.

&

ANDRÉ TRINDADE
Vereador— DEM
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Câmara Municipal de Ribeirão P
Estado de São Paulo
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JUSTIFICATIVA:

0 Município de Ribeirão Preto está carente de espaços modernos para a realização de
grandes eventos praticados pela indústria do entretenimento.

A cidade cresceu e nossa população dispõe de poucos espaços de integração pública,
especialmente recebimento de grandes shows e eventos desportivos.

A presente indicação visa auxiliar o fomento do turismo, tanto de negócios quanto o de
lazer, já que citado empreendimento coloca Ribeirão Preto e sua região, no circuito de shows
internacionais, sendo mais um palco para grandes turnês internacionais que se deslocam para a
América do Sul.

Citado investimento privado e suas contrapartidas visam modernizar o Estádio parareceber grandes eventos esportivos, artísticos e corporativos.

O Estádio Santa Cruz, historicamente, contribui com a Municipalidade. Basta lembramos
que, em que pese o Estádio ser particular, sempre serviu para elevar o nome de Ribeirão Preto, até no
cenário mundial, quando foi sede da Copa do Mundo de 2014 ao acolher a seleção de futebol da
França.

Grandes shows e partidas de futebol já foram realizadas no local, sendo que tais eventos
sempre propiciaram aumento na arrecadação municipal de impostos, ante a respectiva atratividade de
público, com consequente incremento e consumo de nossa rede hoteleira e de serviços.

Congressos religiosos e ecumênicos, com histórica arrecadação de doações de alimento
também já ocorreram no Estádio, sendo que a rápida realização do indicado estudo, com a
consequente autorização para a construção e reforma da praça esportiva possibilitará a realização da
Abertura Oficial do Campeonato Paulista de 2019, num evento de 2 (dois) dias, onde a Federação
Paulista de Futebol (FPF) pretende realizar a maior festa de sua história.

Assim, indicamos que a Administração, através de suas Secretarias afins, realize estudos
de viabilidade dentro dos critérios de conveniência e oportunidade que essa situação merece.

Diante do acima exposto, submete-se esta proposição à análise e aprovação desta Casa
Legislativa.

ANDÉÉ'TRINDADE
Vereador— DEM
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